



CANADIAN LABOUR CONGRESS
CONGRÈS DU TRAVAIL DU CANADA

Le français suit.

To: Members of the CLC Canadian Council and Presidents of the Federations of Labour and Labour Councils

Greetings:

Day of Mourning ceremonies and events help us mark an important day in our movement, allowing workers and families to come together every year to mourn for the dead and recommit to our fight for the living.

As the labour movement prepares to recognize the National Day of Mourning on April 28, the CLC aims to bring workers together by empowering workers to “Safe Work Now!”

In order to present a unified message, the Congress has prepared the following materials for your use:

- [Sharegraphics](#)
- [Social media banners](#) to use on your Facebook and Twitter profile pages
- [Sample social messaging](#)
- [Editable poster](#)
- [Sample media advisory](#)
- [Sample statement](#)
- [Sample talking points](#)

On April 28, we also invite you to share our official statement on your social channels, in memory of those workers who were injured, made sick or killed because of something that happened at work and to refocus our commitment to fight for the living and prevent further tragedies.

Ensuring that workers, their families and the media are able to easily find events in their area, the Congress has compiled a list of this year’s Day of Mourning events, which can be found here:

<https://canadianlabour.ca/events/dom2024/>

If you are holding an event that is not on this list, please connect with your regional CLC organizer to ensure it is added.

Please contact pac@clctc.ca for any questions regarding communications. For any other inquiries, please contact Alex Callahan, Health, Safety and Environment National Director at acallahan@clctc.ca.

In solidarity,

Bea Bruske
President

Link to official letter [here](#)

Destinataires : Membres du Conseil canadien du CTC et présidentes et présidents des fédérations du travail et des conseils du travail

Bonjour :

Les cérémonies et événements du Jour de deuil nous permettent de marquer un jour important dans notre mouvement, rassemblant travailleurs et familles chaque année pour pleurer les morts et nous engager à nouveau à lutter pour les vivants.

Pendant que le mouvement syndical se prépare à reconnaître le Jour de deuil national le 28 avril, le CTC cherche à rassembler et à habiliter les travailleuses et travailleurs sous le thème « Un travail en toute sécurité! ».

Afin de présenter un message unifié, le CTC a préparé les documents suivants à votre intention

- [Infographies partageables](#)
- [Bannières pour les médias sociaux](#) à utiliser sur vos pages de profil Facebook et Twitter
- [Publications pour les réseaux sociaux](#)
- [Affiche modifiable](#)
- [Modèle d'avis aux médias](#)
- [Modèle de déclaration](#)
- [Modèle de notes d'allocution](#)

Le 28 avril, nous vous invitons aussi à partager notre déclaration officielle sur vos réseaux sociaux en mémoire des travailleurs blessés, malades ou tués en raison d'un événement au travail et à renouveler notre engagement à lutter pour les vivants et à prévenir d'autres tragédies.

Afin d'assurer que les travailleurs, leurs familles et les médias soient en mesure de trouver facilement des événements dans leur région, le CTC a compilé une liste d'événements tenus cette année pour le Jour de deuil, qui se trouve sur le lien qui suit : <https://congresdutravail.ca/events/jour-de-deuil-2024/>

Si vous tenez un événement qui ne figure pas sur cette liste, veuillez communiquer avec votre organisateur régional du CTC pour vous assurer qu'il y soit ajouté.

Pour toute question concernant les communications, veuillez envoyer un courriel à pac@clcctc.ca.
Pour toute autre question, veuillez communiquer avec Alex Callahan, directeur national du Service de la santé, de la sécurité et de l'environnement à acallahan@clcctc.ca.

En toute solidarité,

La présidente,

Bea Bruske

Lien à la lettre officielle [ici](#)

